



23 de junio de 2009

La CHS es galardonada por la recuperación socioambiental del río Segura y su entorno en la Vega Media

Fuentes Zorita recibe a la dirección de la Asociación Entreaucos, organizadora de los Premios Torre de los Moros

La Asociación para la Conservación de Patrimonio Cultural, Histórico y Natural de la Vega Media del Segura (Entreaucos) ha otorgado a la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) el Primer Premio Torre de los Moros a la conservación del patrimonio histórico y cultural de la Vega Media del Segura, por las actuaciones de recuperación socioambiental llevadas a cabo por el Gobierno de España en esta zona del río Segura.

Los galardones de estos Premios serán entregados el día 26 de junio en las categorías de asociaciones, empresas e instituciones y particulares, según han anunciado los dirigentes de Entreaucos, Joaquín Cantero y Mari Carmen Gil, al presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, que recogerá el galardón en representación de todos los trabajadores del organismo de cuenca.

El objetivo de estos premios es divulgar la defensa del patrimonio y movilizar a la sociedad a favor de un movimiento hacia la conservación de los elementos patrimoniales de los municipios de Alguazas, Las Torres de Cotillas, Ceutí, Lorquí y Molina de Segura.

El presidente de la CHS ha agradecido el reconocimiento a los trabajadores del organismo por parte de Entreaucos, y ha destacado que el Gobierno de España seguirá realizando actuaciones en la Vega Media del Segura para recuperar una zona que hasta hace pocos años presentaba una degradación ambiental.

Fuentes Zorita ha recordado que el Gobierno de España, a través de AcuaMed, de AcuaSegura y de la propia CHS, está ejecutando trabajos de recuperación ambiental desde el Azud de Ojós a la Contraparada y, especialmente, en los cinco municipios de esta comarca, destacando las restauraciones de norias en Lorquí y del entorno de la Torre de los Moros y de las confluencias del río Mula y Segura, en El Paraje (Alguazas); el carril bici que conecta la mota del río con el casco urbano de Ceutí; la rehabilitación de sotos en Las Torres de Cotillas; y la creación de un corredor ecológico y cultural en Molina de Segura.